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■陳強會見台灣駐港媒體及香港媒體參訪
團，介紹陝西經濟社會發展情況。

香港文匯報訊（記者 李陽波西
安報道）5月21日下午，陝西省委
常委、省委統戰部部長、陝西海外
聯誼會會長陳強，在西安會見台灣
駐港媒體及香港媒體陝西參訪團一
行。

何建華盼同胞更了解陝西
陳強對參訪團成員赴陝採訪考察

表示歡迎，並簡要介紹陝西歷史文
化、經濟社會發展，以及第十八屆
西洽會暨絲博會情況。他說，近年
陝西與香港、台灣的經濟合作和文
化交流發展很快，勢頭很好。他希
望參訪團成員多走走、多看看，多
了解陝西歷史文化和風土人情、多
了解陝西經濟社會發展，更多地介
紹陝西、宣傳陝西，從而促進陝西
與香港、台灣更寬領域和更深層次
的交流合作。
參訪團團長何建華介紹此次採訪

考察主要目的和活動安排，並表示
將通過採訪考察，更多地報道陝
西，使香港和台灣同胞更多地了解
陝西、認識陝西。
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■陳強（右）與採訪團團長何建華交流。

王榮許勤訪中總商深港合作
與中總港總商會工總廠商會首長座談 前海擬設港辦吸港企

香港文匯報訊（記者 子京）廣東省委常

委、深圳市委書記王榮，深圳市委副書記、市

長許勤一行，昨日到訪香港中華總商會，與香

港中華總商會會長楊釗以及香港總商會、工業

總會及中華廠商聯合會等4大商會首長進行座

談，探討進一步推進深港合作，並對前海開發

建設交流意見。王榮透露，前海計劃在香港設

立辦事處，加強與香港工商界溝通，積極吸納

港企。

楊釗會長代表4大商會歡迎深圳市委書記王榮、市長
許勤一行高層到訪。

楊釗表示，深圳與香港長期以來，在經濟、社會發展
方面，都發揮互補互利作用，達到雙贏發展。香港工商
界，包括香港中華總商會在內的4大商會，一直關注深港
合作，以及前海開發建設，希望發揮商會平台和橋樑作
用，推動及協助香港工商界積極參與深圳及前海建設，
實現兩地共榮發展。

王榮：前海為推動「三化」平台
王榮書記說，深圳今後深化改革方向主方針為市場
化、法治化和國際化。前海就是推動這「三化」的戰略
平台。市場化方面，香港有不少可以借鑑的地方，尤其
是香港民間商會發揮重要作用，並希望通過商會渠道，
向香港工商各界更好地宣傳前海機遇及各項優惠政策。
王榮表示，前海作為深港現代服務業發展合作示範
區，希望日後更多香港服務業進駐前海，是次訪港與4大
商會代表交流，為深化兩地合作帶來不少啟發。

蔡冠深：中總助港企進駐前海
中總名譽會長蔡冠深表示，前海已對物流業、信息服
務業、科技服務業、文化創意產業實施稅務優惠，按
15%稅率徵收企業所得稅，對港企是好消息。但目前，香
港企業進駐前海比例還屬較低。蔡冠深認為，香港企業
以中小企為主，現代服務業當中，也有不少是中小企，
建議以商會為平台，推動及協助香港中小企進駐前海，
中總將繼續大力支持配合。

袁武主持 劉展灝彭耀佳李秀恒謝湧海等發言
座談會由中總副會長袁武主持，香港工業總會主席劉

展灝、香港總商會常務副主席彭耀佳、香港中華廠商聯
合會第二副會長李秀恒、中總內地事務委員會副主席謝
湧海等，分別於會上發言。
各商會發言時都表示，將積極了解前海商機，並對深圳

及前海投資政策、機遇等紛紛提出建議和意見。香港與內
地經貿合作諮詢委員會成員、「一國兩制」研究中心總研

究主任方舟，對如何更好地善用前海平台及香港優勢、在
前海對現代服務業及專業服務實施全面開放等，在會上提
出建議。
出席座談會的深圳市領導尚包括深圳市委常委、秘書

長李華楠，深圳市政府秘書長徐安良，深圳前海管理局
局長張備、深圳市港澳辦主任湯麗霞等。

■深圳市與香港四大商會舉行座談會，賓主合影。

■左起：吳天海、吳清煥、蔡冠深、許勤、楊釗、王榮、劉展灝、袁武、李華楠、張備。


